

## **La mitad de las viviendas gomeras consumen agua del grifo**

La mitad de las viviendas de La Gomera utiliza el agua de la red pública de abastecimiento para uso alimentario, según los datos facilitados por el Instituto Canario de Estadísticas (ISTAC) con motivo del Día Mundial del Agua.

Así, el 49,7% de las viviendas gomeras consumen agua de la red pública; el 43,6% agua embotellada y el 5,3% utiliza el agua procedente de aljibes, pozos, galerías o fuentes para uso alimentario. Además, el 95,8% de las viviendas de la Isla se abastece de agua procedente de la red pública para otros usos no alimentarios, y sólo un 1% lo hace de aljibes, pozos, galerías o fuentes. En cuanto a la procedencia del agua para otros usos no alimentarios, Fuerteventura (98,7%), La Gomera (95,8%), Tenerife (92,9 %) y Lanzarote (92,9%) tienen los porcentajes más altos de viviendas que se abastecen de la red pública.